

「ここちいい」家の、冬の住環境体験会

お世話になっております。住まい・環境プランニングの堀川と申します。

温暖化で地球が暑くなっていますが、雪国とやまの冬は寒さが厳しい。
私たちは、快適さには「質」があるとお話ししております。

私たちがお創りしている家は、体感して頂くと快適さの違いや
「ここちよさ」がお分かりになります。
床・壁・天井の表面温度がほぼ同じになり、家の中に温度差がありません。

私たちがお創りしたお家に、冬に来られた人は床が暖かくて
「床暖房が入っているんだ」と勘違いされるそうです。

私たちは、冬は「暖かい」もいいけれど「寒いところがなく」、5月や
10月の陽だまりの中にいるような「ここちいい」家がいいと考えます。

ひと冬を過ごされた住まい手の皆様からは、概ね
「ほかの家には住めないかも？」と、感想を頂いております。
その一言をお聞きしたくて住まいづくりを楽しみ取り組んでいます。

ぜひ一度、寒い日に「ここちいい」家の住環境を体感して頂けましたら
幸いです。ご来場を心よりお待ち致しております。

令和8年2/28（土）、3/1（日）10:00~/13:00~/15:00~（一日3組の予約制）射水市戸破



↓予約フォーム↓

